

# Le Messager



Samedi 14 et Dimanche 15 octobre 2023

N° 1201

## Octobre: Mois du rosaire et de la mission

Le mois d'octobre est le mois du rosaire, cette belle prière mariale récitée à partir d'un chapelet est fortement encouragée par l'Eglise. Au travers de cette prière, nous, les catholiques contemplons le mystère de la vie de Jésus tout en confiant nos intentions à la sainte Vierge Marie. Entre prière et méditation, au rythme des *Je vous salue Marie*, nous voyageons à travers les épisodes de la vie du Christ. Le mois d'octobre est aussi le mois de la mission universelle.

Cette semaine du 15 au 22 octobre est la Semaine missionnaire mondiale. Le Pape François a choisi pour la semaine missionnaire le thème : « **Cœurs brulants, tous en chemin** » inspiré par l'évangile des pèlerins d'Emmaüs (Lc 24,13-35).

Comme nous aujourd'hui, les pèlerins d'Emmaüs étaient désarçonnés et déçus par les événements des derniers jours : Injustice, violence, haine et tuerie... Mais le Christ ne les a pas abandonnés dans leur doute et désespoir, il est venu les rejoindre sur le chemin. Il a marché avec eux, écouté leurs peines, partagé leur repas puis, en leur expliquant l'Ecriture (la Parole), il leur a donné d'espérer à nouveau et de reprendre confiance en l'avenir.

La vie divine est plus forte que les épreuves, que le mal et que la mort! La lumière sur le projet de Dieu révélé dans sa Parole fait brûler le cœur des disciples et le nôtre, le pain eucharistique nous donne, comme eux, des forces neuves pour annoncer, pour témoigner et pour se remettre en marche en toute confiance à la suite du Seigneur.

Cette semaine missionnaire mondiale est l'occasion de reconnaître que chaque chrétien est appelé à se mettre en mouvement pour témoigner que le Christ est vivant au milieu de son peuple. Par conséquent, notre rencontre avec Lui devrait nous amener vers un engagement pour nos frères et sœurs en humanité.

Pendant la semaine missionnaire mondiale, nous sommes invités à nous plonger dans ce cœur à cœur avec Jésus pour cheminer avec Lui et témoigner de son évangile au monde.

Par la prière et par des gestes de solidarité, devenons des véritables disciples missionnaires en liens avec d'autres des communautés ecclésiales d'ici et d'ailleurs.

Ô Seigneur Jésus, comme les disciples d'Emmaüs, nous sommes tentés par le découragement. Viens nous rejoindre et marcher avec nous. Sèche nos larmes, réchauffe nos cœurs, relève ceux qui sont affligés, guéris les blessés, soulage les malades, réconforte les foyers. Donne-nous la grâce d'une plus grande foi en ton Eucharistie, que nous puissions sentir ton amour immense, ardent, et que nos cœurs devenus brûlants nous poussent sur les chemins, Par toute la terre, proclamer ta Bonne Nouvelle : « Jésus est ressuscité ! Il est vivant ! Nous l'avons vu et nous vous l'annonçons ! » Amen. (Prière pour la semaine missionnaire mondiale 2023)

Père Erick Balde, curé

#### Accueil

Mardi – vendredi 16h-18h30 Samedi 10h-12h Au 3 rue Jaume

#### Permanence du Père

Erick Balde

Mercredi 16h-18h

Au 5 rue Jaume



# **Prenez date**

# Dans notre paroisse

Eveil à la Foi

Dimanche 15 octobre : à 10h30 à Notre Dame

Quête impérée

Samedi 21 et Dimanche 22 octobre

Pour les Missions

Rendez-vous hebdomadaires

Chapelet: mardi 18h15 à Sainte Colombe

Assemblée de louange animée par la fraternité

**Ouvre-toi Béthanie** 

Jeudi 19h à Notre Dame de la Trinité

#### **Messes dominicales**

Samedi 18h30 à Sainte Colombe Dimanche 9h au Bon Pasteur

10h30 à Notre Dame de la Trinité

#### Messes en semaine

Mardi 19 h à Sainte Colombe

Mercredi 19h à Notre Dame de la Trinité

Jeudi 9h au Bon Pasteur

#### **LAUDATE DEUM**

Le 4 octobre, jour de la fête de saint François d'Assise, le Saint-Siège a publié la nouvelle Exhortation Apostolique *Laudate Deum* du pape François sur la crise climatique. Elle s'adresse à toutes les personnes de bonne volonté sur la crise climatique.

Le Saint-Père y aborde la situation du changement climatique parce que « l'être humain qui prétend prendre la place de Dieu devient le pire danger pour lui-même » (LD 73.)

Il rappelle également aux catholiques **qu'à la lumière de la foi, ils ont la responsabilité de prendre soin de la création de Dieu** et que cela implique le respect des lois de la nature et la reconnaissance de la beauté et de la richesse de la création de Dieu.

Le texte de Laudate Deum est téléchargeable sur le site du diocèse de Créteil : https://catholiques-val-de-marne.cef.fr/

## Dans notre Diocèse

#### **KERYGMA**

Du 20 au 23 octobre, 127 délégués de notre diocèse appelés dans les doyennés, les départements et services diocésains, les mouvements, l'enseignement catholique et le conseil pastoral diocésain se rendent à Lourdes pour nous représenter. Cette démarche initiée par les Evêques de France, à l'appel du Pape François, a pour but de redire, et de proclamer l'essentiel de la Foi Chrétienne, d'annoncer le Credo.

« Aventure et prière » : « Entre dans la joie de ton Seigneur » Mathieu 25,23

Du 22 au 25 octobre, le diocèse de Créteil propose aux jeunes de 6 à 14 ans une Aventure de la prière.

contact: ecoledepriere@eveche-creteil.cef.fr

# **COMMUNAUTE**

## Nos joies:

# Baptêmes à Sainte Colombe :

Alessio DI BIANCA – Léandro FLEURY – Kinzy FLEURY – Elan QUENET

## Nos peines:

## Sont retournés à la maison du Père, obsèques de :

Sœur Marie PHAM – Madame Eliane GALEOTI – Madame Monique PRINCE Nous les confions à votre prière, ainsi que leurs familles

Nous confions aussi à vos prières la famille de Madame GUILLEMIN Jacqueline maman de Sylvie Garnier.

Nous contacter: ISSN: 2268-9389

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue

Tél: 01 46 86 16 25 Courriel: <u>secretariat.saintecolombe@yahoo.fr</u>
Le site de la vie du secteur: http://www.catholiques-val-de-bievre.org/

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !